
 

　剣北小学校には、現在 8年目となる高学年による伝統
の「北小ソーラン節」があります。
　今年から、それに合唱を加えようと新たな挑戦が始ま
りました。そこで、今年は8月 7日に NHK全国学校音楽
コンクールに出場しました。
　これからも、子どもたち一人ひとりが輝けるよう支援
と努力を続けていこうと思います。（担任教師）　
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種
を
蒔
き
収
穫
の
秋
を
向
か
え

ま
し
た
。

　
鞍
手
町
も
多
く
の
事
業
を
行
い
、

町
の
発
展
の
た
め
に
種
を
蒔
い
て

お
り
ま
す
。

　
こ
の
種
が
町
民
の
方
々
に
と
っ

て
、
意
義
あ
る
も
の
と
し
て
大
き

な
実
を
つ
け
る
よ
う
チ
ェ
ッ
ク
す

る
の
が
議
会
の
役
割
で
す
。

　
こ
の
「
議
会
だ
よ
り
」
が
町
政

の
姿
勢
や
方
向
性
を
、
ま
た
各
議

員
の
町
に
対
す
る
思
い
を
、
皆
様

方
に
伝
え
ら
れ
る
よ
う
更
に
工
夫

し
て
ま
い
り
ま
す
。

（
田
中
　
二
三
輝
）

 

編
集
後
記

議会を傍聴しませんか。
議会はだれでも傍聴できます。
受付は、当日に議会事務局で行いますので、
不明な点はお尋ねください。
■問い合わせ　議会事務局まで
　☎ 42局2111番（内線331）

次回は、12月議会です。

お詫びと訂正
　６月定例会号に「新しい人事」の記事を掲載
しましたが、「固定資産評価員の専任」の「専任」
という字が、正しくは「選任」でした。
　お詫びして訂正いたします。

 

  

 

新しい人事
教育委員の任命 教

育
委
員 

藤
井
睦
彦
氏
及
び
木
月
芙
美
代
氏
の
任

期
が
本
年
10
月
６
日
で
満
了
す
る
た
め
、
両
氏
を

再
度
任
命
す
る
こ
と
に
つ
い
て
、
全
員
賛
成
で
同

意
し
ま
し
た
。

藤井 睦彦 氏（71 歳）

現住所  長谷 621 番地

任　期　平成２４年１０月７日から

平成２８年１０月６日まで

３期目

木月 芙美代 氏（65 歳）

現住所  小牧 2333 番地 116

任　期　平成２４年１０月７日から

平成２８年１０月６日まで

３期目

人権擁護委員の推薦 人
権
擁
護
委
員 

加
留
部
君
子
氏
の
任
期
が
本
年
12

月
31
日
で
満
了
す
る
た
め
、
同
氏
を
再
任
候
補
者

と
し
て
推
薦
す
る
こ
と
に
同
意
し
ま
し
た
。

加留部 君子 氏（64 歳）

現住所  小牧 2333 番地 152

任　期　平成２５年 １月 １日から

平成２７年１2 月 31 日まで

３期目

 　
4

一
般
質
問
を
傍
聴
さ
せ

て
い
た
だ
き
楽
し
み
に
し

て
い
ま
し
た
が
、質
問
者
、

答
弁
者
側
の
声
が
傍
聴
席

で
は
、聞
き
取
り
に
く
い
。

　

マ
イ
ク
が
悪
い
の
か
、

声
が
小
さ
い
の
か
わ
か
り

ま
せ
ん
。

　

ま
た
、
質
問
通
告
は
、

何
日
前
に
提
出
さ
れ
る
か

わ
か
り
ま
せ
ん
が
、
答
弁

が
先
送
り
に
な
っ
て
い
る

よ
う
な
気
が
し
て
な
り
ま

せ
ん
。

　

質
問
者
は
、
も
う
少
し

わ
か
り
や
す
い
質
問
書

を
、
提
出
し
て
い
た
だ
け

れ
ば
、
一
般
傍
聴
者
も
わ

か
り
や
す
い
と
思
わ
れ
ま

す
。 議

会
を
傍
聴
し
て

ち
ょ
っ
と
一
言

（
中
山
北
区　
古
川
雄
一
郎
さ
ん
）

表
紙
の
紹
介


